



Institution Louissette-Marie Arnaud por la juventud

Sembrar Semillas y Actuar por el Futuro

Association Française à Caractère International
ONG Structure à but non lucratif
Vu le décret du 16 août 1901

Hecho en París, el 16 de agosto del 2024

La Institución Louissette-Marie Arnaud es una asociación de derecho francés creada al amparo de la ley de 1901, con carácter internacional y sin fines de lucro. Independiente de cualquier poder o interés político, religioso o financiero en la elección de sus programas y métodos de trabajo. Ella es asimismo, una asociación no gubernamental ONG, que se enlaza con el diálogo a las personas, a colegios y a las empresas con las cuales ella trabaja. La Institución Louissette-Marie Arnaud, se articula en torno a tres ejes: Cultural-Educativo; Ecológico y Salud Mental Cognoscitiva <https://louissette-marie-arnaud.org/institution/>

En el dominio Cultural-Educativo, la Institución Louissette-Marie Arnaud trabaja activamente en Perú promoviendo la Francia, la cultura francesa y la enseñanza del francés en los colegios peruanos y entre los jóvenes estudiantes. Ella actúa a través de métodos educativos lúdicos, incentivando a los jóvenes a descubrir la cultura francesa a través de la historia, las tradiciones, la literatura, el arte y la filosofía... Para apoyar el aprendizaje del francés en los colegios peruanos y bajo ciertas condiciones, la institución brinda apoyo educativo integrando, desde Francia, profesores franceses nativos, que participan en las clases de francés, particularmente en el campo de la fonética, brindando así apoyo a los profesores peruanos y permitiendo a muchos estudiantes perfeccionar su pronunciación y desarrollar un dominio más auténtico del idioma.

En el centro de su misión, la Institución Louissette-Marie Arnaud organiza anualmente en Perú, el Concurso Cultural-Educativo de redacción en francés con escuelas privadas. A través de los premios del concurso, la Institución Louissette-Marie Arnaud también participa en el patrocinio de escuelas en Perú que enseñan el francés. Crea y apoya bibliotecas y laboratorios de francés, equipándolos con tecnologías modernas y recursos educativos, incluidos libros de preparación para el DELF (Diplôme d'Études en Langue Française) emitido por el Ministerio de Educación de Francia. Este soporte tecnológico y educativo permite a los estudiantes beneficiarse de un entorno de aprendizaje óptimo y prepararse eficazmente para certificaciones reconocidas internacionalmente.

La Institución Louissette-Marie Arnaud en Perú busca inspirar a la juventud peruana creativa, emprendedora y estudiosa. Estos métodos despiertan el interés de las generaciones más jóvenes por aprender francés, disfrutar hablándolo y dominar la lengua de Molière. Los conocimientos adquiridos también permitirán a los jóvenes reforzar su competitividad en el mercado laboral, ofreciéndoles herramientas lingüísticas con una apertura cultural real que los diferencia del resto de candidatos. Al descubrir la lengua y la cultura francesas, los estudiantes desarrollan conocimientos y habilidades interculturales esenciales que los hacen más competitivos en el mercado laboral. En un contexto global donde la competencia es cada vez más fuerte, el dominio de varios idiomas, incluido el francés, es una verdadera ventaja en el mercado laboral. El francés, como idioma oficial en muchas organizaciones internacionales y grandes empresas, abre las puertas a oportunidades profesionales diversificadas y gratificantes.



Este aprendizaje va mucho más allá de las simples habilidades lingüísticas y va acompañado de una inmersión en la cultura francesa, ofreciendo a los estudiantes una perspectiva nueva y enriquecedora, ampliando sus horizontes y su comprensión del mundo.

Al fomentar la adquisición de sólidas competencias lingüísticas y culturales, la institución Louissette-Marie Arnaud amplía los medios para soñar en grande y aspirar a carreras internacionales. Estos jóvenes, armados con sus nuevos conocimientos, podrán afrontar los desafíos del mañana con confianza y determinación.

Gracias a los esfuerzos cultural-educativos y a estas iniciativas, la Institución Louissette-Marie Arnaud participa en el surgimiento de una nueva generación de peruanos, impulsada por una juventud ilustrada y ambiciosa, armada con nuevas habilidades y una apertura al espíritu. Estos jóvenes podrán ser los mejores artesanos de un Perú moderno, inclusivo y próspero, contribuyendo así al surgimiento de una nueva generación de líderes y creadores, con valores capaces de trascender fronteras y dispuestos a construir un país más próspero. más competitivos y abiertos al mundo.

« Sembrar semillas para actuar por el futuro »



Ruby Villar-Documet

Fondatrice et Présidente
Institution Louissette-Marie Arnaud
2 place Malvesin – 92400 Courbevoie

